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Question Jean-Daniel Blant 
 
Des jets-skis sur nos lacs? 

La Confédération songe à autoriser l'immatriculation des jets-skis (motos d'eau) sur les lacs 
suisses. Quelle est la position du Conseil d'Etat par rapport à l'arrivée sur nos plans d'eau des ces 
engins bruyants et polluants, peu compatibles avec la promotion d'un tourisme respectueux de 
l'environnement. 


